



Le centre Maurice Ravel se refait une beauté !

NEWS

WORKS

Thursday, march 3, 2022

Le centre Maurice Ravel se refait une beauté !

De la façade aux peintures, en passant par les éclairages, le centre Maurice Ravel s'offre un réaménagement complet. Les travaux débuteront dès mars pour plusieurs mois. Le centre sera fermé durant les travaux. Seul le studio de musique, la salle Raimu et la salle Renoir seront accessibles au public.



La façade du bâtiment étant abimée, il était nécessaire d'enlever l'intégralité des briquettes. Une végétation isolante avec un aspect brique dans des teintes chaudes et naturelles va être fixée. Les panneaux isolants de 60mm d'épaisseur sont conçus pour limiter les ponts thermiques. Un choix à la fois écologique et esthétique. La toiture, quant à elle, va être remise en état.

Côté intérieur, la grande salle va également être restaurée. Des travaux de peinture vont être réalisés. La salle de spectacle va être équipée d'un plafond acoustique au design contemporain. Les sanitaires ainsi que le système de sécurité incendie vont être changés. Pour sublimer le tout, l'éclairage de la salle et de la scène vont être remplacés par des équipements de pointe. Les projecteurs LED assure une meilleure résistance dans le temps tout en étant économique d'un point de vue énergétique.

